
 

第 1820 回例会報告             令和 6 年 4 月 4 日（木）晴 

 

NO.1820 

◇会長告知◇   会長 萩田 均 

雇用・働き方の選択 

本日は北原国際奉仕委員長の卓話をいただきま

す。今日は多くの小中学校の入学式です。希望に

目を輝かせた子供たちにエールを送りましょう。 
目を輝かせ、胸踊ることといえば、オリオン座の 1 等

星ベテルギウスはご存じでしょう。あの赤い星です。今

は夕から夜半にかけ西の空に見えます。質量は太陽の

20 倍、大きさは太陽の 1400 倍、距離は 650 光年先の

赤色巨星です。2019 年秋から 2020 年冬にかけ 2 等星

まで減光し超新星爆発の前兆かと騒がれました。2023

年 6 月には 50％明るくなりました。このところ 1 月末か

ら減光が始まり、現在は 40%程減光しています。減光の

原因はベテルギウス、星の内部からの噴出物により、星

の光が隠されていることであると観測されています。今

までこんな極端な減光はなかったので、にわかに超新

星爆発の期待が高まっていますが、天文学者はあと 10

万年くらいの間において、超新星爆発が見ることができ

るとのことです。期待していることは、超新星爆発が起き

れば、満月の 100 倍ほど明るくなり、夜に星がしばらく

見えなくなるかもしれません。期待してあと 1 ヶ月夜空を

見てください。5 月末よりしばらくオリオン座は、太陽の

方向になり観測できません。ベテルギウスは 650 光年

先なので、超新星爆発による放射線被害ありません。ま

た、爆発した恒星の両極からは、ガンマ線バーストが

出、当たれば星の生命は死滅します。これも大丈夫で

す。極は私たちには向いていません。1000 年前の超新

星の残骸が、現在のかに星雲です。この 400 年、天の

川銀河において超新星爆発は起きていません。10 万年

分の 1 年の、期待しましょう。 

 

【出席報告とニコボックス】 

クラブ奉仕委員会皆様により受付ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ

が毎回維持されております。       

本日の発表を行う高林一紀会員 

◇幹事報告◇ 副幹事 小笠原 仁 

【連絡事項】６月２３日のｽﾜｺｴｲﾄﾋﾟｰｸｽﾎﾞﾗﾝﾃｨｱに、

萩田会長、小口会員、北原厚子会員、そして田中

会員の息子さんが申し込みされました。 

【連絡事項】4月7日に行われる地区研修に参加

していただく方に、資料や当日のログイン方法な

どのメールが、事務局から転送されています。 

ご確認をお願い致します。 

 
本日の進行：西澤SAA 小笠原副幹事 萩田会長 
 
 

投稿者の敬称 略 

事務局員牛山さん、お子様のご入学、おめでとうご

ざいます。望月さん清陵中学校の入学式はいかが

でしたか                     萩田 均 

北原数也さん、お話楽しみにしています。よろしくお

願い致します。               宮坂 英喜 

北原数也会員、知らない世界の卓話に期待します 

御子柴 文夫 

誕生日おめでとうございます。 
平山隆勇会員 

4 月 25 日に 78 歳になります。 

 

2022-2023 年度【事業報告書】の 

完成と配布を伝える 2022-2023 幹事の

宮澤孝良会員 

 

◇例会内容◇ 国際奉仕委員会担当例会 

北原数也委員長卓話 

 

弊会の会員達で立ち上げた外国人

実習生受け入れ機関【SP 事業協同

組合】の役割と法律について組合の

事務局長を務める立場から講演を 

頂きました。 

出席報告 
ニコニコボックス 

利用人数 今回の金額 
会員数 33 人 10 人 16，000 円 
出席対象 32 人 前回累計 416，000 円 

出席者数 20 人 累計 432，000 円 
出席率 62.5％ 目標額 ６０万円 
前回修正出席率 ％ 達成率 72％ 
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